

## Tout est prêt pour relancer une nouvelle saison VRC.

Il manquait depuis toujours un équipement pour permettre une mise à l'eau des voiliers radiocommandés sur le plan d'eau; c'est chose faite. Grâce à un financement tripartite, SRB – Commune – Conseil Départemental, le quai du plan d'eau est désormais équipé d'un emmarchement qui servira également aux manifestations publiques organisées par les collectivités.

Deux dates à retenir dimanche 25 avril, journée démonstration de VRC avec prêt de bateaux et dimanche 20 juin régata officielle avec participation des régatiers de toute la région.



Les emmarchements réalisés sur le quai.



Spectacle assuré pour les Berneriers curieux de découvrir la compétition de la VRC à partir de la promenade autour du plan d'eau.

Bravo aux membres de la SRB qui s'impliquent dans ce projet.